

qui m'occasionna une rechute. Les nouveaux remèdes furent impuissants : je commençai une neuvaine à la sainte Vierge, avec promesse de publication dans les Annales, si j'étais guérie : la neuvaine terminée, je sentis du mieux, et aujourd'hui je suis guérie.

—Mon mari était revenu de voyage avec un mal d'yeux très-alarmant. Nous avons fait usage de *Roses Bénites*. Mon mari revient de son Pèlerinage au Cap; il est complètement guéri. Je dois mille remerciements à N. D. du Rosaire pour beaucoup d'autres faveurs obtenues, par son intercession.

UNE ABONNÉE.

—Monsieur Carignan de St. Pierre souffrait beaucoup d'un mal grave au genou : il s'était rendu péniblement au Cap avec le Pèlerinage de sa Paroisse. Au retour, il laissa sa béquille, et retourna assez aisément chez lui. Quelques jours plus tard, j'ai rencontré ce Monsieur au dépôt de Batiscan ; il marchait tout comme nous autres et se disait complètement guéri.

UN TÉMOIN.

BATISCAN.—Actions de grâces pour une faveur signalée !—M. de M.

STE-GERTRUDE.—Actions de grâces à N. D. du T. S. Rosaire !—UNE ABONNÉE.

ST-PIERRE-LES-BECQUETS.—Une personne qui souffrait d'une enflure aux jambes a été guérie par l'intercession de N. D. du T. S. Rosaire !—UN ABONNÉ.